



SIN SERVICIO DE BUSES.— El servicio de buses urbano fue interrumpido en parte ayer después de las ocho de la mañana, debido a que sujetos desconocidos les desinflaban las llantas a balazos. Mientras personas que se dirigen a sus empleos, amas de casa, estudiantes etc, tuvieron que hacer uso de pick ups para llegar a los diferentes sectores de San Salvador.

4 Heridos por Bomba en Oficinas de ANDA

Cuatro empleados de ANDA resultaron heridos al estallar una bomba que fue colocada en la Sección de Abonados. El hecho ocurrió ayer a las nueve y treinta minutos, hora en que más de 300 empleados administrativos se encontraban en sus puestos de trabajo, pero sin laborar debido a la presión que mantenían por parte del sindicato de la institución, para apoyar la huelga organizada por la llamada coordinadora de masas.

Los trabajadores manifestaron que todos los empleados estaban a puertas cerradas y no permitieron el ingreso de personas particulares. A la hora indicada, refieren, escucharon la detonación del artefacto y los efectos que produjo al romper todas las vidrieras del almacén Electrogar y la sucursal de Aprisa, que funcionan en el mismo edificio, así como también en la sección de abonados, de pagos y otros de ANDA.

Mencionan que entre los

—Favor pase a la página 18.

Otra Bomba Estalla en el MAG de San Miguel

SAN MIGUEL.— A la una de la madrugada con cinco minutos estalló ayer una bomba que destruyó las oficinas del MAG en esta ciudad, situadas en 4ª Calle Oriente, 618. Posteriormente se tuvieron informes en esta ciudad que en las oficinas centrales del MAG, San Salvador, otra bomba destruyó parte del edificio a la misma hora, lo que hace

suponer a las autoridades que las dos explosiones fueron calculadas simultáneamente.

Las oficinas del MAG en esta ciudad corresponden a la Dirección de Recursos Naturales y Renovables, Servicio Forestal y de Fauna y Sede Regional.

La explosión de la bomba destruyó 4 ventanas,

—Favor pase a la página 17.

17 Muertos en Toma de Hacienda Colima

Por lo menos 17 muertos —entre ellos un menor de edad armado—, 29 capturados y un número aún no revelado de heridos, hubo ayer en la hacienda "Colima", a 45 kilómetros de San Salvador por la carretera Troncal del Norte.

La hacienda en cuestión fue ocupada por un grupo de campesinos de la Unión Comunal Salvadoreña, UCS, desde las 6 am. de ayer, cuando se presentaron en dos camiones para una toma "pacífica", procedentes de Suchitoto, según ellos mismos afirman.

Entre los muertos se encuentran el administrador José Osmin Murillo Mejicanos, de 34 años, y el bodeguero Roberto Pérez, de

21, y de ellos se dice que fueron asesinados por los de la UCS.

13 de los cadáveres, incluyendo el del administrador, el bodeguero y un niño de 12 años que acompañaba a los ocupantes, quedaron dentro del patio interior de la hacienda; dos cadáveres más en los alrededores de la misma, uno en un corral y otro a la orilla de la carretera Troncal del Norte, a inmediaciones del puente Colima.

Posteriormente se dijo en la hacienda que dos de los muertos, pertenecientes a la UCS, estaban catalogados como reservistas del ejército, y a uno de e-

—Favor pase a la página 35.

Muertos y Heridos Durante Incidentes en San Salvador

Muertos y heridos hubo ayer durante los incidentes provocados por grupos extremistas, que buscaban respaldo para un supuesto paro general convocado por un grupo que se hace llamar coordinadora de masas.

Desde la madrugada, con la bomba en el Ministerio de Agricultura, hubo alarma entre la población capitalina. Después se produjeron balaceras en el boulevard de Ilopango, y en las cercanías de la Universidad Nacional y en otros sectores.

CERCO EN LA UNIVERSIDAD

Según se supo, al escucharse el tiroteo en las cercanías de la Universidad, una patrulla militar se dirigió hacia ese lugar, en vías de investigación, pero al llegar fue recibida a balazos, por lo que los militares tuvieron que repeler el fuego y se formó un tiroteo de varios minutos. Otras unidades llegaron en refuerzo y hubo necesidad de formar un cerco para evitar que los civiles se acercaran al área de peligro. Se ignoraba ayer tarde si entre los que tiraban de

Desativan Poderosa Bomba en S. Ana

SANTA ANA.—Una poderosa bomba compuesta de 14 candelas de dinamita fue desactivada ayer en la madrugada, en las oficinas del Centro Nacional de Tecnología Agropecuaria, CENTA, en 17a. avenida sur y 17a. calle oriente, en el centro de esta ciudad.

El vigilante que cuida ese sector dijo que como a las una de la mañana, llegaron varios sujetos en un pick up verde, del cual bajó uno con un maletín y lo dejó en la puerta de esas oficinas.

El vigilante se acercó y vio una mecha encendida.

—Favor pase a la página 15.

adentro de la Universidad había muertos o heridos, pues no había comunicación.

Los niños del Hospital



ASESINADO.— José Osmin Murillo Mejicanos, de 34 años, administrador de la Hacienda Colima, recientemente expropiada, fue asesinado por elementos que ayer se tomaron la hacienda, a 45 kilómetros de la capital por la Troncal del Norte.



MUERTO A TIROS. Jorge Dueñas, de 39 años, fue ultimado ayer en la colonia Santa Lucía, frente a la casa 28 del Pasaje Uno. Vecinos del lugar dijeron que corrió durante un tiroteo. Vivía en el cantón Prusia, Soyapango.

Bloom debieron ser colocados en el piso por temor a que les alcanzara una bala desperdigada, pues eran frecuentes los tiroteos, aún al mediodía.

EN EL BOULEVARD VENEZUELA

En el Boulevard Venezuela, varios sujetos, al ver que los buses estaban circulando normalmente, les interrumpieron el paso, les desinflaron las llantas y les colocaron a manera de barricadas para cerrar el paso de los vehículos que circulaban por el sec-

tor. Al llegar unidades del Ejército los revoltosos huyeron en autos que les arrebataron a sus dueños.

EN TECNILLANTAS

Cuando una patrulla militar pasaba por el edificio de Tecnillantas, en la esquina de Calle Gerardo Barrios y 25ª Avenida Sur, alguien dijo que desde ese local habían disparado. Hubo intercambio de disparos y las unidades del Ejército entraron y hallaron adentro a varios estu-

—Favor pase a la página 30.

Temen Secuestro de 2 Agrónomos de Ingenio

Temores de que los agrónomos Humberto Tobar y Fredy Antonio Martínez Villeda hayan sido secuestrados, expresaron ayer sus familiares al denunciar su desaparición.

Tobar es Gerente de la Empresa Comagro, que administra la hacienda e Ingenio San Francisco, y Martínez Villeda, Gerente de Producción de Caña. Ambos desaparecieron el viernes, según se informa, cuando a bordo del vehículo P-102-362 se dirigían de su trabajo hacia San Salvador. El vehículo es un Pony rojo, camper blanco, en el que usualmente viajan de y para ese lugar.

Según refieren, el viernes a las cinco de la tarde

salieron de su trabajo y tomaron el recorrido habitual, pero no llegaron a San Salvador.

Han sido buscados por todos los rumbos y no han sido localizados. El señor Tobar ya había sido amenazado con anterioridad, según se dijo aquí.

Los familiares han dado parte a los cuerpos de seguridad por temor a que haya sido un secuestro y un rapto, y se han realizado rastreos sin resultados positivos.

Ayer se dijo que no había ningún dato concreto sobre el paradero de los dos agrónomos, ampliamente conocidos en los círculos agroindustriales de San Salvador y del interior del país.

3 Muertos en Balaceras en Colonia Santa Lucía

Tres muertos en balaceras de ayer en la mañana hubo en la colonia Santa Lucía, Ilopango, según informan vecinos de ese sector.

El Br. Mardoqueo Carranza, Juez de Paz de Ilopango, tuvo problemas al mediodía, al presentarse a reconocer los cadáveres, debido a que nadie quiso prestarle colaboración

para el traslado de los cadáveres a la Alcaldía de Ilopango. En la Cruz Roja le dijeron al Juez que no "trasladaban muertos".

En los Juzgados de San Salvador, le dijeron al funcionario que "no podían atenderlo por las circunstancias del momento", al igual que le dijeron en la misma Policía de Ilopango, que no podían exponerse a traer muertos cuando los terroristas andaban incendiando vehículos nacionales por todas partes.

Debido al problema de traslado, los cadáveres tuvieron que permanecer más del tiempo necesario frente a la casa 145 del pasaje T, frente a la casa 28 del pasaje Uno y otro que afirman que hallaron en la colonia Matanzano. El Juez se movilizó posteriormente en busca de un pick up para el traslado de los cadáveres.

Sobre los dos primeros cadáveres se estableció que el primero correspondía a un individuo como de 22 años, que vestía "blue jeans", estaba sin zapatos, moreno, pelo rizado, de 1.65 y de unas 115 libras. Presentaba lesiones de bala en la espalda, abdomen y cara.

El segundo muerto, hallado en el pasaje Uno, era de Jorge Dueñas, de 39 años y residía en el cantón Prusia. Se hallaba boca

—Favor pase a la página 18.



CAPTURADOS.— Unos 29 campesinos fueron capturados después de un choque armado que se registró en la hacienda Colima, en la carretera Troncal del Norte. En el enfrentamiento murieron 17 personas. Los campesinos, según dijeron, llegaron de la jurisdicción de Suchitoto.